

Seit dem Jahr 2009 entwickle ich das Portal LEGENDE 911 vollständig alleine. Finanziert wird bis jetzt ebenso alles aus eigener Tasche, deswegen hält sich der Fortschritt natürlich in Grenzen. Mit Hilfe von Sponsoren wäre es natürlich einfacher mehr aktuellen Inhalt und mehr Funktionen etc. schneller umzusetzen.

Sie können mich auch in Form von redaktionellen Beiträgen oder sonstiger Webfunde unterstützen. Auch dies ist ein Weg der Unterstützung! Wenn Sie dieses Projekt auch unterstützen wollen, dann nehmen Sie einfach Kontakt mit mir auf.

Ich freue mich über jede Art der Hilfe.

Sebastian Träger